



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **El Sol de México**

2

13/12/2023

OPINIÓN



A LA SOMBRA EL SOL DE MÉXICO

ANÁLISIS / MIÉRCOLES 13 DE DICIEMBRE DE 2023

A la sombra | Omar Fayad



Omar Fayad



El exgobernador de Hidalgo, **Omar Fayad**, asegura que no la está pasando bien luego de que la nueva administración de **Julio Menchaca** comenzara a auditarte su gestión pues, según el expriista, se siente traicionado. A lo que se refiere el próximo embajador de México en Noruega es a las pesquisas que la nueva gestión morenista lleva a cabo en el marco de la llamada "Estafa Siniestra", donde sus propios excolaboradores han participado en calidad de testigos.



A la sombra...

Legisladores, alcaldes y senadores del PAN, en una movida audaz y contundente, anunciaron su plan de presentar una denuncia colectiva ante la Fiscalía General de la República (FGR) y la Organización de Estados Americanos (OEA). Esta acción legal se dirige contra **Ernestina Godoy**, Fiscal General de Justicia (FGJ), acusándola de espionaje a llamadas y geolocalización de sus teléfonos celulares desde 2021.

La revelación fue hecha por **Santiago Taboada**, precandidato único de Va por la CDMX, en una conferencia de prensa. Entre los afectados por este supuesto espionaje se encuentran figuras destacadas del PAN como la alcaldesa de Álvaro Obregón, **Lía Limón**, el alcalde de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, y la activista **Alessandra Rojo de la Vega**. Además, **Hilda Lara**, media hermana de **Ulises Lara López**, vocero de la Fiscalía, acusó a este último de tráfico de influencias, lo que intensifica aún más el tenso panorama político y legal que rodea a estos eventos.

Con un significativo ajuste en el escenario político de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**, el gobernador del estado, obtuvo una victoria clave. La Sección Instructora de la Cámara de Diputados, con tres votos a favor y uno en contra, aprobó el desafuero del fiscal de Morelos, **Uriel Carmona Gándara**.

Carmona Gándara enfrentaba acusaciones de ejercicio ilícito del servicio público y de irregularidades en el control de confianza. **Jaime Humberto Pérez Bernabé**, presidente de la Sección Instructora, confirmó esta decisión tras una reunión en la que los partidos Morena y PRI respaldaron el desafuero, mientras que el PAN se abstuvo.

El diputado **Pérez Bernabé** explicó que, tras más de una hora de deliberaciones, se decidió proceder con el desafuero, y que ahora la responsabilidad recae en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para realizar las notificaciones pertinentes a las partes involucradas en el proceso. Esta decisión representa un importante avance en el caso contra el fiscal de Morelos, poniendo en evidencia la dinámica política y legal en curso en el estado. Es decir, que todo el poder de la *Cuatroté* contra **Uriel**.



El Pleno de la Cámara de Diputados de México ha aprobado unánimemente la propuesta de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para formar una Comisión de Trabajo, encargada de evaluar la propuesta de reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales. Esta discusión, programada para marzo del próximo año, busca garantizar un análisis exhaustivo y una posible modificación de la reforma constitucional aprobada por la Comisión de Puntos Constitucionales.

La comisión, integrada por representantes de las fuerzas políticas, organizaciones sindicales y patronales, y las Secretarías de Gobernación y de Trabajo y Previsión Social, sesionará semanalmente desde su instalación. Su objetivo es incorporar todas las perspectivas relevantes en el debate y garantizar la transparencia hacia la ciudadanía. El trabajo concluirá en marzo de 2024, con la presentación de un consenso que será votado en el último periodo de ejercicio de la LXV Legislatura. Los coordinadores parlamentarios de todos los partidos reafirman su compromiso con la defensa de los derechos laborales y aseguran que la reforma será aprobada antes del fin de la Legislatura.

¡Llegó el día! En que la alcaldía Xochimilco, del morenista **José Carlos Acosta**, llevará a cabo su afamado concierto de Navidad, a cargo de la Banda Infantil y Juvenil de la demarcación. Al mencionado evento que se ha llevado a cabo por más de 50 años se le sumarán una lista de actividades decembrinas que los habitantes del sur de la Ciudad de México podrán disfrutar de forma gratuita.